
第14回岡山県院内がん登録実務者研修会　アンケート結果
H30.10.20(土)　開催

―院内がん登録の精度管理とデータ整理の基礎―

　～自院のがん診療実態把握に向けて～ 講師：国立がん研究センター　奥山絢子先生

―院内がん登録で臨床疫学研究をしてみよう！―

　～生存率解析の基礎～ 講師：大阪医科大学　伊藤ゆり先生

（アンケート回答者 45名／出席者 50名　回答率 90.0％）

1）医療関係資格について

1 診療情報管理士 36
2 医師事務作業補助者 5
3 看護師・保健婦 0
4 その他 4

2）院内がん登録の実務経験について

1 ２年未満 7
2 ２年以上 3
3 ３年以上 1
4 ４年以上 14
5 経験無し 20

3）全国がん登録の実務経験について

1 ２年未満 9
2 ２年以上 10
3 ３年以上 0
4 ４年以上 10
5 経験無し 16
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4）主に担当している業務について（複数回答あり）

1 診療情報管理 11
2 がん登録 24

3
診療請求業務
　（DPC業務含む）

4

4 医師事務作業補助者 2
5 その他事務 4

6
看護師･技師･栄養士･
　　薬剤師など医療関係

0

7 その他 0

5）講義、演習について(奥山先生)

1 よく理解できた 11
2 大体理解できた 18
3 やや難しかった 12
4 難しかった 3

感想等
・提出したデータを活用していこうと思います。
・DPCの分析とは別の結果でおもしろかった。
　グラフの作り方まで教えていただけて、ありがたかったです。
・公表されているデータの見方、利用方法が具体的に
　例示していただいてよかったです。
・がん情報サービスのホームページを見てみようと思いました。
・現在求められている知識を得ることができました。
・少しむずかしかったです。

6）講義、演習について(伊藤先生)

1 よく理解できた 5
2 大体理解できた 6
3 やや難しかった 17
4 難しかった 16

感想等
・話は興味深かったのですが、すごく難しい話でした。
・がん登録の経験がないので少し難しかったが、
　可能性を感じました。
・普段見ないグラフばかりですごいと思いました。
・統計知識の基礎の重要性がわかりました。
　非常に良かったです。
・内容が専門的過ぎる。先生の研究の具体例については
　ここまでの内容は自分にとって現時点では必要なかった
　もっと初歩的な活用例を提示して欲しい。
・少しむずかしかったです。
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7）研修会全体の印象について

1 大変良かった 17
2 よかった 26
3 あまりよくなかった 0
4 悪かった 0

８）講義についての希望・ご意見・ご要望
・がん登録について（登録時点）での研修会かと思ってました。
　がん登録からの処理、集計研究などとは思ってなかったので　直接役に立つ研修ではなかった。
・グループワークは意見が聞けて良かったですが、経験なしの状況では難しいです。
・グループワークでいろいろな意見、質問が出てとても有意義な時間でした。ありがとうございました。
・退院サマリーのチェックで感じていたことがデータに出ていることが分かり感動しました。
　今日の研修会は来て良かったです。
・他の病院や施設の方と直接お話を聞くことができて良かったです。
・貴重な機会ではあるのですが、半日開催がとても助かりました。
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